

**Gemeinsamer Antrag  
der CDU-Fraktion und FDP  
zur Ortsbeiratssitzung am  
15.03.2023**

**Antrag zur Bereitstellung und Bewilligung von Haushaltsmittel für die Anschaffung und Installation von Outdoor-Fitness- und Trainingsgeräten**

**Antrag**

1. Der Ortsbeirat Mainz-Bretzenheim beantragt die Bereitstellung von Haushaltsmittel zur Anschaffung von Outdoor-Fitness- und Trainingsgeräten in Mainz-Bretzenheim an noch näher vom Ortsbeirat zu bestimmenden Stellen.
2. Nach Bestimmung der Installationsorte sollen geeignete Outdoor-Fitness- und Trainingsgeräten im Rahmen des durch den Stadtrat für bewilligten Bretzenheimer Budgets angeschafft und montiert werden.

**Begründung:**

Outdoor Trainings- und Fitnessgeräte sind dem gedeihlichen Miteinander und der Gesundheitsförderung zuträglich. Sie fördern und steigern die Kommunikation, das persönliche Wohlbefinden und soziales Miteinander. Bei der Anschaffung sind auf gute Qualitätsstandards und Sicherheitsaspekt zu beachten. Damit die Geräte gut angenommen werden ist auch ein ansprechendes Design zielführend. Anhand der in der Anlage beigefügten Gerätebeispielen wird deutlich, welche Anforderungen erfüllt sein sollten.

Die anzuschaffenden Bewegungsgerätesollen dem Wunsch der Menschen nach Bewegung nahezu ohne Altersbegrenzung nachkommen und ihnen die Möglichkeit bieten, sich im Freien zu bewegen, zu kommunizieren und sich wohl zu fühlen. Spielerisch können die Nutzer so ihren Muskelapparat bewegen und lockern und ihren Kreislauf stärken, egal ob man alleine, zu zweit oder in einer Gruppe ist.

Um eine breite Nutzermasse zur erreichen, ist eine einfache, aber gesundheitlich sinnvolle Handhabung der Geräte wichtig.

Als mögliche Standorte hat der Ortsbeirat folgende Aufstellungsorte ins Auge gefasst, die hinsichtlich ihrer baulichen Ertüchtigung noch von der Verwaltung zu prüfen wären:

1. Bezirkssportanlage auf dem neben dem Sprinterpfad am nördlichen Kunstrasenplatz gelegenen Grünstreifen;
2. auf der Grünfläche des Spielplatzes An der Klauer
3. im Südringpark.

Mainz, 24.02.2023

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)  
Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

**Hinweis:**

*Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. \*, Binnen „I“ usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).*

**Anlagen:**

